

# SINGULAR

BY GRENOUCERIE

Tradición con Garantías

Desde su Argentina natal trajo su pasión por la rana en cualquiera de sus aspectos, el cultural, el gastronómico y el económico, Paula Andrea Echenique, una joven emprendedora a la que le han concedido el importe necesario para desarrollar un ranario en Carbellino de Sayago, zona rural, desfavorecida y despoblada de la provincia de Zamora.

“Singular by Grenoucerie” está especializada en la comercialización de ancas de rana. Única empresa española de estas características avalada por su experiencia y sus más de 100 clientes, entre ellos chefs con estrella Michelin que reconocen su trabajo.



Cuentan con más de 10 años de investigación y, por ello, han diseñado un sistema de autocontrol especializado y adecuado a sus particularidades; “sabemos que una selección y el cuidado procesamiento de la carne, son la clave. Comienza con una elección minuciosa de los productores para conseguir la mejor materia prima, de origen europeo y tenerla en tu mesa en cuestión de horas y sin intermediarios. A través de un trabajo 100% artesanal, logramos una propuesta diferencial y cualificada”.

Sus productos han sido desarrollados para deleite de paladares interesados en sabores tradicionales de España, en descubrir joyas de la cocina internacional, o en alternativas exóticas de la gastronomía más vanguardista.



Después de ocho intensos años de trabajo, Paula Echenique y Fabián Simón han visto como **Grenoucerie**, se ha convertido en una realidad curiosa y en un negocio innovador ubicado en un pequeño pueblo de Zamora, justo a la inversa de la realidad actual donde los negocios en esa sangría de despoblación echan el cierre. Han sabido aprovechar esa ubicación ideal para la cría de la rana “Perezi”, agua en abundancia,

tranquilidad y fuera del entorno humano, así las ranas ponen más huevos y se reproducen rápidamente dos veces al año.

Paula Echenique se ha alzado con el Segundo Premio de Excelencia a la Innovación en la Actividad Pesquera o Acuícola, de la **XII edición Premios de Excelencia a la Innovación para Mujeres Rurales** por el proyecto 'Cría de Rana 4.0'.

Su centro es un modelo a nivel global, sólo existen dos de este tipo en Europa e incluye 4 áreas diferentes de investigación y un laboratorio de genética y bioquímica, además de una parte acuapónica dedicada a cultivos agronómicos complementarios a la ranicultura.

Paralelamente, trabajan en integrar inteligencia artificial para lograr mayor eficacia y eficiencia en el momento de la cría.

La Junta de Castilla y León va a conceder una importante ayuda a la empresa zamorana Grenoucerie reconociendo la acuicultura como una atractiva alternativa para zonas rurales de la España vaciada. Permite el desarrollo de una economía circular favoreciendo el asociacionismo, el empleo femenino y la economía.



<https://ancasderana.com/>



[@singularbygrenoucerie](https://www.facebook.com/singularbygrenoucerie)



[@singularbygrenoucerie](https://www.instagram.com/singularbygrenoucerie)